
 

6 月 6 日 (第 1 例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 31名(内免除会員 10名) 
会 員 総 数 43名(同上 14 名) 
ゲスト    1 名 
ビジター  0 名          

             計 32 名 
ホームクラブ出席率 79.48％ 

5 月 23 日(第 4 例会)補正出席率 97.43％（MU4 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 奥田純子(卓話者) 

  

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   6 月 13 日（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

   ●卓話「大阪城南 RAC 活動報告」              大阪城南 RAC 会長 谷口輝様 

      2024-2025 年度に行った例会や地区行事などの活動内容についてご報告いたします。 

●臨時総会 (延期) 

●新旧合同理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次週のお知らせ   6 月 20 日（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 ●卓話「会計について」                         山本英樹会計担当 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次々週のお知らせ   6 月 27 日（第 4 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

   ●退任挨拶 石濱宏章会長、野村篤幹事、青野縣一 SAA 

 

 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 野 村 篤 

会    長 石 濱 宏 章 
会報委員長 元 氏 成 保 

 

NO．2677 2025-6-13 

2024-2025 年度 RI会長 

ステファニー・A・アーチック 



 

 

 

 

 

石濱会長、岡部（倫）会員、西谷会員、濱田会員、松田会員が台 

                   湾の台北保安ロータリークラブに訪問されていて本日不在です。 

本日はどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

６月３日、１８時よりホテルロイヤルクラッシック大阪にて第４ 

回六輪会が開催されました。IM第６組１０クラブの新旧会長幹事並 

びに、新たに IM6 組に編入される大阪グローバル RC 会長幹事。そ 

して片山ガバナー補佐、小林ガバナー補佐エレクトが参加され、懇 

親会並びに各クラブの現状報告や新年度に向けての抱負を発表致し 

ました。 

 

 

 

 

・雑誌・広報委員会 小林正啓委員長 

                    『友』の６月号には、本年４月１３日から１７日までの５日間、 

シカゴで開催された規定審議会の報告記事が掲載されています。 

 今回の規定審議会では、人頭分担金の増額、地区大会を毎年開催 

する要件の削除、ゾーン構成の決定基準を改正する件など、重要な 

決定がなされました。 

                    日本からは２６件の提案がありましたが、採択されたのは２件だ 

けであり、一部の提案については、規定審議会で審議する内容では 

      ない、という厳しい批判にさらされたようです。 

       今回の規定審議会の決議は１２月ころロータリー定款に反映されますので、必要があれば定款 

の改正に応じた細則の改正が必要になります。また、当クラブの細則は総会決議事項とされてい 

ますが、2660 地区としては、細則の改正権限は理事会にあるとの見解のようであり、一方、多く 

のクラブでは例会において細則が改正できると定められているようです。 

       当クラブでも、次年度には細則の見直しが必要かもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間（南賀会員代理）

委員会報告 

幹事報告 



6 月は ロータリー親睦活動月間 

 

 

・次年度酒味の会 青野縣一次年度キャプテン 

                    2025 年 7月 4 日(金)18:30 より第 1回酒味の会を開催します。 

場所： 北新地 湯木 新店 

会費； 13,000 円 

 

＊出欠のご返事は 6 月 20日(金)までに事務局までお願いします。 

 

 

 

 

 

「言葉遣いを見直す ～敬語について～」 

マナースタイリスト・司会 奥田純子様 

                                        (奥田秀行会員担当) 

 

企業様の新入社員研修やビジネスマナー研修、そして個人レッ 

                   スンの話し方講座の中で、「敬語」や「言葉遣い」についてお伝え 

                   しておりますが、その中で感じるのが、「敬語をきっちりと使いこ 

                   なせない方が増えている」ということです。言葉遣いや話し方は、 

      話し手の教養や知識、品性を表すものです。そのため敬語を正しく使いこなすことが重要にな 

ってまいります。特にビジネスシーンでは、敬語が正しく使えなければ、相手に対する敬意が 

伝わらず、失礼になる恐れがありますし、社会人の常識を持ち合わせていないと判断される恐 

れもございます。 

 

敬語は５種類あり、その中でも特に注意して使いたいのが、「尊敬語」と「謙譲語」です。 

「尊敬語」は「相手を敬うことで敬意を表す言葉」、「謙譲語」は「自分や自分側の人間をへりく 

だらせることで相手を高める言葉」です。どちらにも色々な表現方法がありますが、その中でも 

一番敬意が高く、スマートに聞こえるものが「言い換え方式」での表現です。これは元の動詞自 

体を、同じ意味ながらも尊敬や謙譲を表す別の動詞に言い換える方法です。例えば、「言う」の 

尊敬語は「おっしゃる」、謙譲語は「申し上げる」のように変換するということです。このよう 

に動詞自体を言い換えることが可能な場合は、一番敬意が高く、スマートな言い方の「言い換え 

方式」をお勧めいたします。 

 

よく間違えてしまう敬語の使い方は「二重敬語」と「尊敬語と謙譲語の混同」です。一つの 

      言葉には一つの敬語が原則で、一つの言葉を二重に敬語化しても敬意が高まるわけではありま 

せん。そのため、「おっしゃる」を「おっしゃられる」のように使わないことが重要です。また、 

相手に使うべき「尊敬語」を自分に使うことや、自分に使うべき「謙譲語」を相手に使ってしま 

うことは失礼にあたります。誰の動作なのかに注目し、「尊敬語」と「謙譲語」を使い分けるよ 

うにしていただければ幸いでございます。 

 

 

 

 

卓  話 



6 月のロータリーレート 

１ドル＝144 円 

 

 

 

 

６月誕生日お祝い 

古川会員、楳垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 6 日（第 1 例会） 

・江後会員 先月（5/30）に私の入会に際しての親睦歓迎会を開催いただき有難うございまし 

た。これから宜しくお願い致します。 

・南賀会員、三宅会員、山本（智）会員、江後会員 西谷さん、先週金曜の二次会ありがとう 

ございました。 

・古川会員 生まれてきて、すみません 

・古川会員 スイッチ２で、子どもが朝５時に起きてました。 

・楳垣会員 ２人目の孫も９カ月になり、リアルばあばを楽しんでいます。 

・佐伯会員 今月より６１期に入りました。 

・佐伯会員 ２週連続欠席お詫び。内藤先生、村上会員、クラブ協議会ありがとうございまし 

た。仕事で高知、神奈川、佐賀に行ってました。明日からも仕事で三重です。 

・奥田会員 本日娘が卓話でお世話になります。よろしくお願いします。 

・中本会員 明日からの遠征ゴルフ、お世話になります。今日は早退です。卓話が聞けなくて 

残念です。 

・親睦出席委員会 江後さん歓迎会のおつりです。 

・その他、お祝い等 11件 

 

本日のニコニコ合計：67,400円 

本年度ニコニコ累計（2025年 6月 6日現在）：1,908,090円 

 

 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 小林(治)・遠田） 

ニコニコ箱

例会風景 


